



Piden presidentas del Congreso seguir con la lucha en defensa de las mujeres



Las presidentas de la Cámara de Diputados y el Senado de la República coincidieron en pronunciarse a favor de que las acciones para garantizar los derechos de las mujeres en el país, se intensifiquen. En comunicaciones por separado, la diputada Marcela Guerra y la senadora Ana Lilia Rivera, compartieron opinión.

En la antesala de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, las presidentas de las respectivas Mesas Directivas de las Cámaras del Congreso de la Unión advirtieron que si bien el país ha avanzado en la protección de las mexicanas, persisten retos en materia de violencia y desigualdad económica.

La senadora Analilia Rivera aseguró que en el saliente sexenio “como nunca” se impulsaron cambios jurídicos a favor del reconocimiento de los derechos de las ciudadanas, pero es preciso seguir adelante con ello. Admitió que hay retos por atender como la persistente violencia de género, alcanzar más logros en paridad, por ejemplo en el sector privado, así como superar brechas laborales y económicas. Pidió “no perder el rumbo” en los esfuerzos encaminados a proteger a las mexicanas, porque no sólo es cuestión de aprobar reformas legales y garantizar espacios de representación popular. “Sino de respaldar a las millones de ellas que todavía enfrentan pobreza, explotación sexual, abandono, desempleo, desigualdad salarial, violencia y falta de oportunidades educativas”, anotó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/3/3/piden-presidentas-del-congreso-seguir-con-la-lucha-en-defensa-de-las-mujeres-629018.html>